



Nombre de alumno:

Torija González Andrea.

Nombre del profesor:

Torres López Alejandra.

Nombre del trabajo:

Cuadro sinóptico. (LA INTERRELACIÓN Y DEPENDENCIA DE LA NATURALEZA Y LA SOCIEDAD)

Materia:

Análisis Socioeconómico.

Grado:

Cuarto cuatrimestre.

Grupo:

Único.



Comitán de Domínguez, Chiapas, a 14 de Septiembre de 2020

LA INTERRELACIÓN Y DEPENDENCIA DE LA NATURALEZA Y LA SOCIEDAD

EL RELIEVE COMO ELEMENTO PRIMORDIAL

Representa la expresión del conjunto de procesos que originan, modelan y destruyen la superficie terrestre, entre los cuales se encuentran los de carácter endógeno que se vinculan con las fuerzas tectónicas.

GEOGRAFÍA ECONÓMICA

Estudia la relación existente entre las actividades económicas y el relieve.

Se refiere al análisis de cómo los seres humanos hacemos uso de los recursos para satisfacer nuestras necesidades en los diferentes tipos de paisaje en que vivimos

EL RELIEVE MEXICANO

Los sistemas montañosos plegados, las cadenas de origen volcánico y las plataformas calcáreas recientes han vertientes

Golfo de México; al centro la del altiplano

Al occidente la del Pacífico; así como las dos grandes penínsulas que constituyen por sí solas dos sistemas

Baja California, estrecha y larga, con dirección general norte-sur, recorrida por un sistema montañoso que aparece y desaparece entre los desiertos

LA OROGRAFÍA.

GOLFO DE CALIFORNIA

Es producto de la separación de la península del continente. Es profunda en el sur, con 4060 m y hacia la cabecera del golfo va reduciendo gradualmente su profundidad, a través de una serie de fosas.

MARGEN SUBMARINA DEL OCCIDENTE DE LA PENÍNSULA DE BAJA CALIFORNIA

La característica más importante de esta región es la presencia de una ancha plataforma continental que se considera fue tierra firme a fines del Pleistoceno y quedó cubierta por el mar que ascendió hacia el final de la última glaciación

MARGEN SUBMARINA DEL SUR DE MÉXICO

La plataforma y taludes continentales tienen amplio desarrollo únicamente frente a las costas de Chiapas.

En el resto, desde el sur de Oaxaca y hasta Bahía de Banderas, estas estructuras son muy estrechas, casi inexistentes.

TRINCHERA MESOAMERICANA

Es la depresión de mayor profundidad de la República Mexicana; alargada y estrecha, con una serie de fosas secundarias que aumentan gradualmente de profundidad en dirección al sureste

PLACA DEL PACÍFICO

Es una planicie abisal, en parte con lomeríos y montañas, principalmente en su porción occidental donde recibe el nombre de Montes Marinos de California.

DORSAL DEL PACÍFICO ORIENTAL.

Posee una longitud total de más de 60 000 km. Atraviesa parte del Pacífico Sur y llega hasta la región mexicana de Cabo Corrientes en el Golfo de California.

PLACA RIVERA

Es una pequeña estructura con un relieve de planicie abisal sin rasgos notables en su relieve, delimitada por fosas estrechas.

PLACA DE COCOS

Situada al sur de la Trinchera Mesoamericana, consiste en un relieve dominante de planicie abisal

GOLFO DE MÉXICO

Una gran estructura del océano con características de cuenca de mar marginal, donde se reconocen, de la costa a las profundidades mayores, plataforma continental, talud continental, pie del continente y planicie abisal. Con precisión

CUENCA DEL CARIBE

La plataforma y talud continentales son muy reducidos, por lo que se engloban en una misma unidad, característico de las márgenes activas.